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司会　鶴田 太洋 副SAA
点鐘　鈴木慎二郎 会長
ロータリーソング

｢我らの生業」「四つのテスト」

ソングリーダー  西尾　猛 会員

森野知良 　　　　　　出席報告

会長報告 鈴木慎二郎　会長 

　　　　　　
　

今日の花

                                              出席委員長

望月幹仁　幹事

＜花言葉＞
　　　　　　　　　　
　　小さな喜び

★スイトピー

幹事報告

会員数

本　日

前々回

出席率
該当者

出席者 欠席者 出席率
メイク
アップ

ホームクラブ

33

出席率

前回修正

33

33 26 78.79

33 25 75.76    8 5 90.91

    7 

1.例会変更のお知らせ
2.第２０回かわさきロボット競技会パン
　フレット配布
3.4/11(木)地区大会実行委員会
4.4/14(日)学童野球大会 開会式
　宮前小学校　7：50集合

5.4/16(火)川崎百合丘ＲＣ35周年記念に
　会長・幹事で出席します。
6.5/6(月)神奈川県学童軟式野球大会
　大師少年野球球場　8：00集合
7.4/12(金)事務局午後半休します。

●川崎百合丘ＲＣ
　4/16(火)35周年記念例会
　4/30(火)⇒27(土)変更
●川崎北ＲＣ
　5/1 (水)休会
　5/29(水) 夜間移動例会　マイルマリー横浜

＊週報を送ってくださったＲＣ
　
　川崎とどろきＲＣ　川崎中ＲＣ　新川崎ＲＣ

今後の予定

◎

◎

◎

◎

4 月18日(木) 「ロータリー財団について」
　　　　　　　　地区Ｒ財団委員長 志村雄治 様

4 月25日(木) 「クラブフォーラム(全体会議)」

5 月 2日(木)   休会(定款細則により)

5 月 9日(木) 「人生は一度」望月幹仁 会員

　

　　

委員会報告

　　　　　　
近隣ＲＣからのお知らせ

   
     

＊

1.川崎南ＬＣとのお花見例会に参加して
　来ました。
2.ロータリー一口メモ
　・Ｅクラブのメイクアップの仕方
　・ロータリー重点項目の識字率向上
    より、各国の識字率の状況について

 小峰則明　親睦活動委員ビジター紹介　　　　　

なし

なし

なし

ゲ　ス　ト 鈴木慎二郎　会長 



　　河口武生会員クラブ会報委員会

ﾆｺﾆｺﾎﾞｯｸｽ 茶谷龍太 副会長

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

野口会員
　宮本さん、本日の卓話楽しみにしていま
　す。

伊藤秀司会員
　宮本さん、本日の卓話借金の消し方、心
　より楽しみにしています。

増田敏雄会員
　宮本さん、本日の卓話楽しみにしていま
　す。私の借金も消して下さい。

安本会員
　本日のお話楽しみにしています。

山本会員
　宮本さん、本日は卓話楽しみにしており
　ます。

秦会員
　宮本会員の卓話、大いに期待しています。

小山会員
　宮本さん、本日の卓話真剣に拝聴させて
　いただきます。先日のＬＣ合同花見会に
　参加の皆様、お疲れ様でした。

武藤会員
　宮本さん、本日の卓話楽しみにしていま
　す。

河口会員
　宮本Ｒ情報委員長、本日の卓話宜しくお
　願い致します。

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

島田会員
　宮本さん、本日の卓話宜しくお願い致しま
　す。

松中会員
　宮本さん、卓話楽しみにしておりましたが、
　申し訳ないですが所用の為、先に退席させ
　ていただきます。

森野会員
　会社業績悪い中、六本木店を発展的クロー
　ズし、明日青山店をオープンさせます。
　果たして発展するかどうか．．．

名古会員
　．．．．。思いつかない！

鈴木会員
　先日のライオンズさんとのお花見例会へ出
　席の皆様、お疲れ様でした。宮本直前、本
　日の卓話楽しみにしております。

望月会員
　宮本様、本日は宜しくお願いします。

茶谷会員
　御幡さん、会長就任おめでとうございます。
　私は先日母のプリウスをこすってしまい、
　今朝見積もりを取ったら７万円との事。
　最近の車は高くつきます。
　御幡会長の力で何とかなりませんか？

東日本大震災義援金　 3,891　円

　　　累計金額 　　 92,000　円

本日のニコニコ　　　16,000　円

　　　累計金額 　　805,270　円

本日の卓話

親の大きな借金を引き継ぐことになった経緯やその時の状況、
重いテーマを笑顔とユーモアを交え

ながらお話いただきました。

ロータリーへの誘いを受けていたそうです。
この状況で

良い友人が沢山できる」との
言葉に戸惑いながら会社が潰れたら辞めるつもりで入会した。
あれから18年、ロータリー活動の中で、自分の考えや気持ち
は良い方向へと変化していき、良い友人にも出会えた。
マリーンに入会して良かったと語られました。
様々な危機を

具体的な返済手段など、
諦めず一歩ずつ前へ進む姿には

強い精神力を感じました。
またこの頃、

入会する事など考えも出来なかったそうですが先
輩からの「ロータリークラブは

乗り越えてこられた経験は身つまされる大変貴
重なお話でした。

 　
ロータリー情報委員長
　 宮本 欣淳　様

 　
『借金の消し方』
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